



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2024

Anzug Beat Leuthardt und Konsorten betreffend nachhaltigeres und flexibles Basler Tramnetz (Mehr Netznutzen bei Umleitungen dank Weichen)

P175238

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Leuthardt und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt die Absicht, das Basler Tramnetz flexibler und damit weniger störungsanfällig auszugestalten. Das Bau- und Verkehrsdepartement prüft im Rahmen der laufenden und anstehenden Infrastrukturplanungen die Umsetzung von zweckmässigen zusätzlichen Gleisverbindungen. Die Mehrzahl der beantragten und weiteren sinnvollen Gleisbögen wurde auf ihren Nutzen und ihre Machbarkeit hin geprüft und werden derzeit weiterbearbeitet. Aufgrund der technischen und gleisgeometrischen Komplexität solcher Infrastrukturen im urbanen Raum nehmen die notwendigen Abklärungen und Bewilligungen bis hin zur Umsetzung entsprechend Zeit in Anspruch. Der Regierungsrat beantragt deshalb, den Anzug stehen zu lassen.

